



CITROEN Berlingo **Tous les modèles avec correcteur de portée lumineuse électrique**

Mauvais éclairage de la chaussée, portée insuffisante des projecteurs

Problème :

Chaussée mal éclairée, portée insuffisante des projecteurs

Cause :

Des projecteurs réglés trop bas peuvent être en cause. En raison d'un mécanisme de réglage trop court, les projecteurs n'atteignent pas la ligne de coupure clair-obscur souhaitée, malgré une mise au point maximale.

Résolution du problème :

Monter des deux côtés, entre la fixation inférieure du projecteur et la carrosserie, une rondelle spéciale avec le clip de maintien adéquat. Ces pièces peuvent être obtenues auprès du constructeur automobile.

Info Véhicule



© Hella KGaA Hueck & Co., Lippstadt

31 juillet 2006

2-2

